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Así lo anunció su presidenta, Pepi Fernández, en el acto tradicional de cierre de los festejos
patronales, tras el agradecimiento hacia todos los que han colaborado en que las de este año
hayan sido una realidad. 
  

      La presidenta agradeció a todos los componentes de la misma con un llavero
conmemorativo en el que aparece el escudo de la asociación.

El presidente de La Asociación de Vecinos y vocal de la comisión, Pedro García, comunicó a
los presentes que desde esta se seguirá apoyando a la comisión tome el relevo, y que debería
de formarse lo antes posible, ya que la preparación de unas fiestas patronales es laboriosa.

 1 / 1


